

12月の「自分から みんなで ～一步前進～」

人権週間の取り組み

「心ぽかぽかキャンペーン」から「ひびきあい宣言」へ

ひびきあい集会

やさしい人は強(つよ)い人 やさしい人は優(すぐ)れた人

12月7日(金)

創る



前号でも紹介した「心ぽかぽか安心キャンペーン」の最終日に『ひびきあい集会』が行われました。児童会企画部から‘ぽかぽかカード’3200枚達成など、取り組みの成果が発表されました。

また、各学年から、これからの生活をよりよくするための誓い‘ひびきあい宣言’をしました。現在、2学期までの取り組みの達成状況が職員室前に「一步前進賞」として掲示されています。3学期の生活でも相手を思いやる心や目標に向かって努力する心を大切にしましょう。保護者の皆様も来校の際には、ぜひ、ご覧ください。

地域の先輩から学ぶ

「生き方を考える会」

12月6日(木)

伝える



地域で働く方を講師に招き、様々な職業についてのお話を伺いました。この会は5、6年生を対象に行われ、子ども達は、働くことの目的ややりがい、人とのかわりなどについて学び、これからの自分の生き方について考えました。

2学期の一步前進と3学期の抱負

12月26日終業式、1月8日始業式

行動する



2学期終業式では、3名の児童が一步前進させたことを発表しました。「計算プリントテストを頑張ったよ。」と語った1年生、「地域の見守り隊の方に挨拶をしたよ。」と語った3年生、「仲間に呼びかけ、明るい挨拶を大切にしました。」と語った5年生でした。

3学期始業式にも3名の児童が、抱負を発表しました。「3学期もぽかぽか言葉を使うよ。」「都道府県をしっかりと覚える。」「仲間への呼びかけと反応することを大切にしよう。」「それぞれの今年一年の意気込みを感じることができました。本校児童一人一人にとってよい一年であることを願っています。

ありがとうございます

昨年末には、学校アンケートにご協力ください、本当にありがとうございました。保護者の皆様のご意見を、今後の教育活動に生かしていきたいと思っております。本年もよろしくお願いたします。詳しい結果については、後日お伝えさせていただきます。

アンケート回答の中に、「地域や見守り隊の方への挨拶を大切にしたい。」というご意見をたくさんいただきました。学校としてもあいさつ生活委員会が中心となって力を入れて取り組んでいます。ぜひ、ご家庭でも挨拶の大切さを話題にしたり、「すれちがったときに、眼を見て挨拶」の行動を実践したりして頂けるとありがたいです。

3年生クラブ見学 1月29日(火)

下校時刻16:00

以前お配りした行事予定の時刻と変更となります。ご承知おきください。

- | | | |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|
| 2日(土) PTA本部役員会・実行委員会・専門委員会 | 6日(水) 委員会 | 7日(木)、8日(木) 4年生宿泊研修 |
| 13日(水) たて遊び、クラブ | 15日(金) 新1年生入学説明会 | 18日(月) 一斉下校 |
| 20日(水) 委員会 | 21日(木) コミュニティ参観 | |
| 2年生放課後子ども教室 | 4日(月)、25日(月) | |
| 3年生放課後学習室 | 7日(木)、14日(木)、21日(木)、28日(木) | |

2月の行事予定

